

CHALLENGE

Le défi «Ice Bucket» ramène 123.000 euros à la Ligue SLA

L'Ice Bucket Challenge, ou le «défi du seau d'eau» devenu un buzz planétaire, a déjà permis à la Ligue SLA Belgique de récolter près de 123.000 euros de dons depuis le lancement de l'action à la mi-août, a rapporté l'association de lutte contre la sclérose latérale amyotrophique. À la même période l'année passée, l'association totalisait un montant de 8.000 euros. Du jamais vu en vingt ans d'existence, selon la Ligue. L'Association Belge contre les Maladies Neuro-Musculaires (ABMM) a, quant à elle, perçu 2.000 euros de dons bruxellois et wallons dans le cadre de l'action.

Le défi lancé par l'association américaine ALS est rapidement devenu un buzz planétaire et n'a pas épargné la Belgique. Des milliers de personnes de par le monde s'amuse à se verser devant une caméra un seau d'eau glacée sur la tête, en défiant d'autres personnes de faire de même. La Ligue SLA Belgique prévoit la tenue d'un Ice Bucket Challenge le 6 septembre à 10h45 à Middelkerke.

